

# Herzlichen Glückwunsch an die neue Landeskriminaldirektorin Sandra Zarges

18.11.2023

## **Schnelle Nachbesetzung des höchsten Amtes in der Kripo Baden-Württemberg.**

Die im Sommer durch Innenminister Thomas Strobl (CDU) verkündeten Umstrukturierungen des Landespolizeipräsidiums, insbesondere die Abschaffung des Amtes des Inspektors der Polizei Baden-Württemberg, werden auch das Amt des – jetzt können wir sagen, der Landeskriminaldirektorin – betreffen. Das Amt „LKD“ selbst bleibt indes bestehen und auch die Aufgaben resultierend aus der Referatsleitung 32 (Kriminalitätsbekämpfung, Prävention, Kriminologie sowie europäische und internationale Angelegenheiten). Die Aufgaben des IdP werden hingegen auf den Landespolizeidirektor, die Landeskriminaldirektorin und die Stabsstellenleitung verteilt werden (die noch ausgestaltet werden muss). Spannend wird dann die Frage der Stellvertretung von Landespolizeipräsidentin Dr. Stefanie Hinz sein, die zwischen diesen drei Ämtern rotieren soll.

Jedenfalls ist eine schnelle Nachbesetzung des LKD-Amtes erfolgt, das findet volle Unterstützung durch den BDK BW, denn die Kriminalität macht keine Pausen (und kennt keine Grenzen, aber das ist ein eigener Beitrag).



Wir sagen auch an dieser Stelle herzlichen Glückwunsch, Frau (noch Polizeivizepräsidentin) Sandra Sarges! Wir wünschen Ihnen stets eine glückliche Hand im neuen Amt und freuen uns auf unsere persönlichen Treffen sowie fachlichen Diskussionen.

**Externer Link:**

- [Pressemitteilung The Länd vom 14.11.2023](#)

*(Bildquelle: Pressefoto IM BW)*